



宇宿っ子

令和3年12月22日発行 宇宿小学校12月号



1年間ありがとうございました！

& さらに光り輝く年に！



校長 岩戸 修二

令和3年も残りわずかとなりました。毎年この時期になると「今年も1年、あっという間に過ぎ去ったなあ。」と思います。しかもその思いは年々強まるように感じます。子どもの頃の1年間は随分長く感じたものですが…。少年時代は吸収するものが多かったからでしょうか!?

かわいい宇宿っ子も、この1年間で様々な経験を積み、たくさんのお話を吸収してきました。コロナ禍の中、たくさんのお話を聞きながらも一つ一つの行事、そして何よりも1時間1時間の授業をこつこつと積み重ねることで、心も身体も大きく成長してきました。様々な大会やコンクール等で、多くの児童が優秀な成績を収めたことも、その成果の表れです。

しかし何よりも、生命に関わるような大きな事故や病気等がなく、全児童が無事にこの1年を送ることができたことをうれしく思います。これもひとえに、保護者や地域の皆様方のご協力の賜と心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



さて、先日ある機関が「今年の世相を表す漢字」として『金』という漢字を選出したと発表しました。全国約22万通の応募で最も多い「一文字」だったそうです。その理由としては、『コロナ下で開催された東京オリンピック・パラリンピックで日本人選手が多数の「金」メダルを獲得したほか、大谷翔平選手がアメリカ大リーグMVPを満票で獲得するなど、リアル二刀流でシーズンを通して活躍。さらにゴルフ界では松山英樹選手が日本人初のマスターズ制覇、藤井聡太棋士の最年少四冠達成など、国内外でこれまで為し得なかった多くの「金」字塔が打ち立てられた』こと等が挙げられています。新型コロナに関連した企業や家庭への支援「金」や給付「金」など、政治・経済での金(かね)にまつわる暗いイメージの意見もあったようですが、多くは明るい話題であり、新たなヒーロー・ヒロインの輝きなどを喜ぶ声であります。

まもなく令和4年が始まります。学校では職員一丸となり、児童がさらに光り輝く年にしていきたいと思っています。来年も、学校教育へのご協力をよろしくお願いいたします。

人権週間



宇宿小では 12月6日(月) から 12月11日(土) を校内人権週間に

設定し、人権教室の開催や人権標語の作成、人権尊重に関する道徳の授業の実施など、様々な取組をしてきました。以下、各学年の代表に選出された人権標語です。

- 【1年 鮎川 トウ】「あそぼう」っていったら 「いいよ」っていつてくれるから うれしいな
- 【2年 赤崎 愛琉】「がんばれ」といわれたら がんばりたくなる それが ともだちの力
- 【3年 徳 蓮大】 友達がつらい時 みんなでよりそう 大事な心
- 【4年 西田 清照】 大丈夫 かたに手をおいてくれる 友達がいい
- 【5年 山下 凌汰】 あたり前の声かけで 相手の気持ちが ハッピーに
- 【6年 川口 絆樹】 少しの声かけ その一歩で 未来は明るい

人権問題は、決して「誰かのこと」ではありません。「誰もが自分ごと」として受け止め、USK48(児童37人、職員11人)で「明るく楽しい宇宿小」を築いていきたいと思っています。上の標語を島口に置き換えて、来年度の島口人権標語カレンダーに掲載します！

学校評議員会

12月3日(金)に学校評議員会を行いました。まずは、3校時の人権教室を参観していただきました。人権教室では、「みんなが大切にしたいもの」をテーマにグループで話し合う活動でした。その後の意見交換では、人権教育が充実していると評価していただきました。その他にも本年度導入したタブレットのことやコロナ対策等についてご意見をいただきました。今後の学校経営に生かしていきたいと考えています。

学校評議員の皆様には、ご多用のところ参加していただき、ありがとうございました。



奄美群島日本復帰記念の日

12月7日(火)の全校朝会で奄美群島日本復帰記念の日について学びました。戦後8年間はアメリカの統治下であったことや日本復帰のために活躍した泉芳朗氏のこと、そして復帰に関する歌について話を聞きました。12月25日は奄美にとって大切な日であることを学べた全校朝会となりました。



親子読書会～クリスマス会～

12月2日(火)に親子読書会が行われました。今回はクリスマス会です。3年生はクリスマスの演奏を、なかよしグループは紙芝居を披露しました。次に及川真理さんが英語の絵本の読み聞かせをしてくださいました。最後は、謎のサンタさんがやって来て、子どもたちに本のプレゼントを配ってくれました。参加した子どもたちが笑顔になった親子読書会となりました。



薬物乱用防止教室

12月10日(金)に5・6年生の授業で「薬物乱用防止教室」が行われました。奄美海上保安部の砂田さんと久松さんを招き、薬物の恐ろしさと薬物の密輸が海上で行われているという事実を学ぶことができました。

授業後の子どもたちの感想には、「薬物の乱用は絶対にしない。」「海上保安部の人は少ない人数で広い海の安全を守っているってすごい。」などがありました。

薬物乱用の危険性と海上保安の仕事の重要性が分かる時間となりました。



SOSの出し方に関する授業

12月16日(木)に5・6年生の学習で「SOSの出し方に関する授業」が行われました。いきいき健康課保健師の叶さんと徳田さんを招き、命の大切さや悩みがあるときは相談することの大切さなどを学びました。

授業後の子どもたちの感想には、「悩みがあるときは、3人の大人に相談したい。」「友達が悩んでいるときは聞いてあげよう。」などがありました。

私たちは、たくさんの人に見守られて生きていることを再認識する時間となりました。



1月・2月の行事予定

【1月】

- 11日(火) 3学期始業式
- 18日(火) 鹿児島学習定着度調査(5年、～20日)
- 21日(金) 避難訓練(子ども110番駆け込み訓練)
- 24日(月) 学校給食週間(～31日)
- 〃 学力検査(全学年)国語・理科
- 25日(火) 学力検査(全学年)算数・社会
- 26日(水) ロードレース大会⑤⑥
- 27日(木) ロードレース大会予備日

【2月】

- 1日(火) PTAあいさつ運動
- 〃 食に関する指導(1・2年③, 5・6年④)
- 〃 ※赤木名中入学説明会
- 5日(土) 地域の方々とのふれあい「グラウンドゴルフ」
- 15日(火) 第3回PTA運営委員会
- 16日(水) 食に関する指導(3・4年④)
- 17日(木) 新入学児童保護者説明会
- 18日(金) お別れ集会・お別れ遠足
- 24日(木) 給食試食会(2年生のみ)
- 〃 学級PTA, 学校保健委員会,
- 〃 家庭教育学級